Salon régional Emmaüs au Mans

C'était le dimanche 5 novembre 2017.

Quelques chiffres "significatifs" sur ce Salon régional : 9500 entrées payantes (1€ symbolique), 70 000€ de recettes, 25 000€ de frais logistiques, 45 000€ pour Emmaüs International.

Les priorités d'Emmaüs International sur les 4 continents : le droit à l'eau... la santé... l'éducation... une finance éthique... contre la traite des personnes... le droit à migrer (article 13 de la Déclaration Universelle des droits de l'homme !)

Parole à Laurent, un des responsables de la communauté du Mans :

"...au delà de tous ces chiffres je crois que la vraie réussite a été celle de l'énergie fraternelle, de la joie, du plaisir qu'on a eu à vivre ce moment exceptionnel entre nous Emmaüs mais aussi avec tous les exposants caritatifs, alternatifs et de l'Economie Sociale et Solidaire. Nous sommes tellement contents d'avoir collectivement réalisé ce fabuleux Salon. Ici en tout cas on a marqué les esprits....Et les cœurs..."

Nous donnons ci-dessous la parole à notre "coordinateur" régional et au Président d'Emmaüs Le Mans, Michel Lopez... et puis des photos... des photos de nos camions paradant fièrement sur le circuit Bugatti des 24 heures !!! Et des photos de 15 groupes qui ont participé... Il manque quelques photos de groupes régionaux : qu'ils n'hésitent pas à nous en adresser : elles passeront sur un prochain BàO...

Parole à Louis Marie...

...qui coordonne notre équipe de région, la région 3 d'Emmaüs France, qui va d'Angoulême au Mans (anciennement Poitou-Charentes et Pays de Loire) :

Au lendemain du Salon régional au Mans, quelques réflexions à chaud :

- d'abord un grand Merci à toute l'équipe de la Communauté du Mans et ses excellents pilotes...
- un Merci aussi aux responsables du fameux circuit Bugatti qui ont permis aux compagnons d'Emmaüs d'effectuer 2 tours de pistes avec leurs camions. Voyez les photos jointes...
- la super communication en amont du Salon a permis de mobiliser bien plus de 9000 visiteurs voire même un peu plus selon la police! si si ...
- une très bonne mobilisation de pratiquement tous les groupes de la région avec des invités voisins et même outre-Manche ...
- une présence sympathique d'associations amies (Croix Rouge, Envie 72, CIMADE, Secours Populaire, CyclaMaine, Alternatiba Colibris, Artisans du Monde), ... et le stand de massages qui a été spécialement apprécié...
- la présence et interventions appréciées de Thierry Kuhn (président d'Emmaüs France), accompagné par "les incontournables" Annick Berthier, Stéphane Puechberty et les très sympathiques ambassadrices d'Emmaüs International...
- et tant de bons moments d'échanges entre groupes, et aussi avec les visiteurs qui nous ont souvent félicités et remerciés pour ce bel événement... avec









des questions et soutiens autour de l'article 13 et nos actions à ce sujet.

- l'équipe de région ne peut que soutenir activement cette manifestation qui, en plus de participer financièrement à des actions d'Emmaüs International, entre complètement dans notre projet régional en termes de mutualisation et d'interpellation...

Nous répondons ainsi aux 3 "combats contre la misère" d'Emmaüs :

- Economie éthique et solidaire pour l'accès aux droits fondamentaux.
- Justice sociale et environnementale pour un monde durable,
- Paix et liberté de circulation et d'installation des personnes pour une citoyenneté universelle.

... et tout ça dans une ambiance... sécurisée par le plan Vigipirate!





Parole au Président d'Emmaüs Sarthe :

La Milesse le 7 novembre 2017

Chèr(es) Compagnes, Compagnons, ami(es), bénévoles, salariés...

Le Salon régional a connu un succès extraordinaire, dépassant nos espérances les plus optimistes. Au-delà de l'aspect quantitatif en termes de fréquentation (9500 entrées) ou de recettes (70.000 €), ce qu'il faut retenir, me semble-t-il, c'est le " faire ensemble ". Un faire ensemble initié par le comité de pilotage qui pendant des mois a orchestré peu à peu les bases de cette rencontre de la solidarité. Ce travail de l'ombre, conjugué au travail "des petites mains" au quotidien a permis la réussite de ce Salon hors normes qui restera pendant très longtemps dans nos mémoires.

Soyez en tous sincèrement remerciés car bien plus que la performance technique, c'est une performance humaine qu'il faut souligner avec ses dimensions festives propices aux rencontres, aux échanges. Ce sentiment de faire mouvement, il se décline dès le samedi avec ce défilé des camions Emmaüs sur le circuit BUGATTI. Comment oublier les visages rayonnants des compagnons faisant rugir les moteurs. Il se décline aussi le samedi soir, comment oublier la chaleur des échanges lors du diner à la communauté. Emmaüs, c'est une grande famille, une belle famille c'est ce que vous avez tous affirmé et réaffirmé tout au long du weekend. Chacun à votre niveau avez été les artisans de cette grande réussite.

UN GRAND MERCI, VOUS AVEZ ETE FORMIDABLES!

Mais plus encore, par votre présence à ce grand Salon régional de la solidarité, vous avez, nous avons témoigné de la responsabilité collective que nous avons à l'égard de tous ceux que la société exclut.

En ce 10ème anniversaire du décès de l'Abbé Pierre, n'est-ce pas le meilleur clin d'œil que nous pouvons lui adresser ? Héritiers de son action, nous avons démontré qu'aujourd'hui nous sommes encore là pour "servir premier le plus souffrant".

Michel LOPEZ

On pense déjà à l'année prochaine!

Les groupes de Nantes nous ont annoncé la date du Salon 2018 : le dimançhe 21 octobre 2018 sur le site de la Beaujoire.

Salon régional Emmaüs Le Mans le 5 novembre 2017! Des photos de nos groupes régionaux...



























